
（１）
検討体制に自治体の
関与が足りない？

（３）
標準化できるのか？
実務で使えるのか？

（２）社会保障・税番号と国民IDとの
連携・整合性はできるのか？

全体スケジュールと自治体から見た課題例

（４）
制度導入時の
システム費用は？

（５）
システム統合・集約化できるのか？
参加は任意か、半強制か？


